

Aktionstag Händehygiene

10:00 bis 16:00 Uhr



Klinikum Wels-Grieskirchen

saubere Hände in
30 Sekunden

Durch gründliche Benetzung der Hände mit Händedesinfektionsmittel werden die auf den Händen befindlichen Krankheitserreger, wie etwa Bakterien und Viren, auf den Händen abgetötet und können so nicht weitergetragen werden.

**Mehr Händehygiene für eine
gesunde Zukunft!**

Warum ist Händehygiene wichtig?

Viele Erkältungsviren (Schnupfenviren, Grippeviren etc.) und Durchfallerreger (Noroviren, Salmonellen etc.) werden über die Hände übertragen. Händehygiene ist eine einfache und effektive Maßnahme, die vor einer Ansteckung schützen kann. Zahlreiche Studien bestätigen, dass Händehygiene tatsächlich die Häufigkeit von Infektionskrankheiten um die Hälfte senken kann.

22. Mai 2019, 10:00 bis 16:00 Uhr
23. Mai 2019, 10:00 bis 16:00 Uhr

Foyer, Klinikum-Standort Wels
Foyer, Klinikum-Standort Grieskirchen